



令和6年10月29日

認定こども園 幸町保育園

りす ぐみ



朝晩の空気が冷たく感じられるようになり、木々の彩りも始まってきた少しずつ秋を感じられようになってきました。朝晩は寒く感じられようにならぬもの、日中は暖かい日が多くて寒暖の差が激しい毎日に鼻水がみられたり、咳が始めたりと、体調を崩し始める子どもはりすぐみぐみ… 体調管理には十分に気をつけたいと思ございます。

最近は、歩行がきよ子が増えてきて、とっても元気になりました。お友だちと一緒に「きやーあー」と言いながらお部屋を走ったり、体操では色々曲に合わせて上手に踊ってみせてくれています。まだ「ハイハイ」と移動している子どもたくさんつかまり立ちをしたり手押し車を押しながら笑顔を見せてくれています。

月齢差のある児童を見つめ、「活動を分けなさい」月齢に合った遊びをしたりひとり人が十分に満足できるようにかわいにぎれう過ごしていきたいと思います。



最近のりすぐみ。こんなこと、あんなこと…

着脱練習中です。

オムツ交換の時に自分でズボンを脱ごうしたり、はこうとする子が増えてきました! 少しずつみんなで練習をしていくと見ります。今はまだ自分でチャレンジしていい子も練習をしていくので、まだ大きめの自分で着脱しやすないように体に合ったサイズの衣服の着用をお願いします。

気分は年長さん?!

運動会以上見のお兄さんお姉さんが披露してくれた太鼓。りすぐみも練習の見学をしたのですが…
ほとんどは時に「ドンドン!!」と棒でたたいて真似をして「やあー!!」と両手を上げて「ポーズ!!」
上手に真似をして楽しんでいます。



- ① 持ち物(着替え、エプロン、オムツなど)のある前は、見えやすい所に、わかりやすく大きめ記入をお願いします。
- ② 大人よりも体温が高いなどを達です。
汗をかいて冷えると体調を崩してしまうことも。
裏起毛やキルティングなどはなく薄い素材の服を選びましょう。

